
Le richieste delle bioplastiche al Parlamento

Il presidente di Assobioplastiche ascoltato nel corso dell'indagine conoscitiva sul Made in
Italy: "valorizzazione e sviluppo dell'impresa italiana nei suoi diversi ambiti produttivi".
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Nel corso delle audizioni della X Commissione Attività
Produttive, Commercio e Turismo presso la Camera dei
Deputati impegnata nell'indagine conoscitiva sul Made in
Italy: "valorizzazione e sviluppo dell'impresa italiana nei suoi
diversi ambiti produttivi" è intervenuto questa mattina Luca
Bianconi (nella foto), Presidente di Assobioplastiche,
associazione della filiera italiana delle plastiche
compostabili. Un settore che - ha ricordato - conta 275
aziende, 2.900 addetti per un fatturato che supera il miliardo di euro.

L'industria delle bioplastiche, eccellenza a livello europeo e importante attore della
decarbonizzazione, ha vissuto negli ultimi due anni una tempesta perfetta, stretta tra crisi
energetica e carenza di materie prime, a cui sia aggiunge il mancato riconoscimento del
comparto a livello normativo e statistico, che non ha consentito l'introduzione di misure di
sostegno mirate.


